
Ata nº 07/2022, ao sexto dia do mês julho do ano de dois mil e vinte dois (06/07/2022), reuniram-se 

Conselheiros e visitantes de forma online através da plataforma Google Meet. Presentes dezesseis 

pessoas em reunião, sendo cinco conselheiros e demais visitantes. A presente Assembleia teve 

início em primeira chamada às 14 horas e em segunda chamada as 14horas e cinco minutos, com 

duração de 30 minutos ao total (14:30:00). A presidente Juliane iniciou a reunião e de imediato 

passou a primeira pauta do dia cito: Aprovação das Atas 02/2022, 04/2022 e 06/2022. Realizada a 

leitura das mesmas, não havendo correções, passamos a aprovação, sendo as atas aprovadas por 

unanimidade. A presidente passa a segunda pauta do dia, cito: Prazo de entrega das DARF’S- 

Projetos da Destinação Dirigida de 2021. A presidente sugere para que as mesmas sejam entregues 

no COMDICA até o dia 29 de julho do corrente ano. A Presidente Juliane passa para aprovação, 

sendo aprovado por unanimidade. A presidente passa a terceira pauta do dia, cito: Edital FIA 2022- 

Itaú Social. A Presidente informou que os projetos devem ser entregues até o dia 29 de julho de 

2022, assim, as instituições terão até o dia 13 de julho para encaminhar junto ao COMDICA os 

projetos a fim de que os mesmos sejam analisados pela Comissão de Projetos no período de 13 de 

julho de 2022 a 22 de julho de 2022. A partir do dia 22 de julho a 29 de julho é o prazo para o 

cadastramento do projeto. Juliane passou para votação com relação os prazos, sendo aprovados 

por unanimidade. Keila, conselheira representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Social, informou que o modelo do Projeto é o mesmo contido na Lei 13.019/2014 e Decreto 

Municipal nº 35/2017, o mesmo utilizado nos Editais dos Projetos do COMDICA. A presidente passa 

a quarta pauta do dia, cito: Assuntos Gerais. Paola Pochmann, representante da Cidadania Fiscal, 

da Receita Federal, informou que em julho entrará no fundo do COMDICA o valor de R$ 

1.440.824,77 (um milhão, quatrocentos e quarente mil, oitocentos e vinte e quatro reais com setenta 

e sete centavos). E não havendo mais nada a ser pautado e discutido, Juliane agradeceu a presença 

de todos e assim a reunião se deu por encerrada, sendo esta ata assinada pela presidente do 

Conselho e neste ato, por excepcionalidade, redigida por mim, Sandra Depner Tessaro, secretária 

da Casa dos Conselhos. Faço constar lista dos Conselheiros presentes nesta Assembleia: 

Ana Paula Velasques de Medeiros – representante da Emater/RS 

Camila Muller Agosta – Centro Social Marista Santa Marta 

Juliane Riboli – representante da Secretaria de Município de Educação  

Keila Mazzini da Rosa – representante da Secretaria de Município Desenvolvimento Social  

Rodnei Bohrer Bastos - representando a Secretaria de Município de Finanças  

 

 


